
 Interrogazione n. 383
presentata in data 13 marzo 2017
a iniziativa del Consigliere Pergolesi
“Risorse Fondo Sanitario”
a risposta immediata

Premesso che:
- Dalla cronaca di questi ultimi giorni apprendiamo che dal riparto del Fondo Sanitario per il 2017

la Regione Marche ha ottenuto risorse per 10 milioni in più rispetto allo scorso anno, come
anche evidenziato dal Presidente della Giunta nel suo comunicato stampa del 23 febbraio scor-
so;

- Articoli di stampa del 07 marzo scorso riportano i dati relativi agli importi che costituiscono il giro
d’affari della sanità privata, quantificando in oltre 200 milioni i fondi erogati dalla Regione Mar-
che;

INTERROGA

il Presidente della Giunta per conoscere:

- Quanta parte delle risorse ottenute in più dal riparto del Fondo Sanitario, rispetto allo scorso
anno, derivano dall’aumento della mobilità attiva svolta da privati accreditati.


